



ON CONTINUE JUSQU'AU RETRAIT !

Le 28 mars à nouveau, à l'appel de l'intersyndicale ce sont plus de deux millions qui se sont mis en grève et ont manifesté. Le monde du travail s'est une nouvelle fois mobilisé dans toute la France de façon massive et déterminée, pour le retrait de la réforme des retraites.

Une seule solution : le retrait !

Les millions qui manifestent tous secteurs confondus démontrent bien la volonté non seulement de faire tomber l'âge de départ à 64 ans, mais aussi toutes les dispositions de la loi et notamment la disparition des régimes spéciaux et l'allongement de la durée de cotisation

La jeunesse a encore une fois été très présente dans les mobilisations. Les organisations de jeunesse viennent d'obtenir la suspension de l'obligation du SNU (Service National Universel) et 37€/mois de plus pour les bourses étudiantes, démontrant que seule la mobilisation permet de faire reculer le gouvernement.

On ne lâche rien !

Sur tous les lieux de travail, dans les services et les lieux d'étude, réunissons-nous pour décider de la grève, pour continuer et accentuer la

Grève le JEUDI 6 AVRIL

13h – 17h

Manifestation/Blocage : gare de Le Meux

20 rue du G^l De Gaulle LE MEUX

mobilisation (grèves, blocages, manifestations) jusqu'au retrait de la réforme BORNE/MACRON !